

令和3年9月22日

保護者様

京都市立蜂ヶ岡中学校

校長 勝原 雅美

## スポーツフェスティバル および 合唱コンクール 中止のお知らせ

秋涼の候、保護者の皆様におかれましてはご健勝のこととお慶び申し上げます。

平素は、本校教育にご理解とご支援をいただき誠にありがとうございます。

現在、京都府全域に緊急事態宣言が発出されており、感染爆発と言われた一時期に比べると感染者数が減少傾向にあるものの、気温の低下に伴い、再びの感染拡大も懸念される状況にあります。

さて、本校では来る10月7日にスポーツフェスティバル、10月20日に合唱コンクールを予定しておりました。これまで、様々な面から新型コロナ感染症対策を考え、開催の方向で調整や努力をして参りました。しかしながら、緊急事態宣言が延長され、複数学級による教育活動の禁止や合唱の禁止など、各行事を実施するための取組が実施できない現状にあります。また、変異株の流行など感染症拡大防止の観点から生徒の安全や健康を最優先と考え、誠に残念ではありますが今年度のスポーツフェスティバルおよび合唱コンクールの実施つきまして、中止の判断をいたしました。

なお、今後の教育活動の中で、例えば学年毎での体育的な取り組みの時間を設けたり、卒業前などの行事での学年合唱に力を注いだりといった形で、子どもたちにとって有意義な学校生活となるように、工夫や対策を講じていく所存です。

子どもたちにとっても、保護者の皆様におかれましても、心待ちにしておられたなかでの中止となり、大変心苦しいところではありますが、何卒ご理解、ご了承いただきますようお願いいたします。

- コンサートホール不使用に伴い、預り金バス交通費(1,300円)につきましては、年度末の決算時に返金させていただきます。